



25. Uniopenair am 15. Juni 2013 auf dem Campus der Universität Bayreuth

xxxx Zeichen

xx Zeilen

ca. 60

Anschläge/Zeile

Abdruck honorarfrei

Seit 25 Jahren wird das Uniopenair ehrenamtlich von Studierenden aller Fakultäten organisiert. Die letzten Vorbereitungen für das legendäre Musik-Festival laufen auf Hochtouren!

Das Uniopenair ist ein nicht kommerzielles Musikfestival in Bayreuth, welches nunmehr zum 25. Mal auf dem Campus der Universität Bayreuth stattfindet. Jedes Jahr kommen nationale und internationale, bekannte und auch noch weniger bekannte Künstlerinnen und Künstler nach Bayreuth und spielen auf der Uniopenair-Bühne im Innenhof des NW II-Gebäudes.

Termin: Samstag, 15. Juni 2013
Einlass: ab 14 Uhr
Veranstaltungsort: Campus der Universität Bayreuth
Gebäude NW II – Innenhof
Universitätsstraße 30, D-95447 Bayreuth

Weitere Informationen finden Interessierte unter folgendem Link:
www.uniopenair.de/2013

Das Organisationsteam hat für kommenden Samstag folgende Künstlerinnen und Künstler bestätigt: Brandt Brauer Frick (Berlin), Die Vögel (Hamburg), Steaming Satellites (Salzburg), Wrongkong (Nürnberg), Claire (München), The Mustard Tubes (Traunstein) sowie als Midnight Live Act Christian Löffler.

Seit 25 Jahren wird das Uniopenair ehrenamtlich von Studierenden aller Fakultäten organisiert. In wöchentlichen Treffen zur Vorbereitung des Festivals werden unendlich viel Energie, Zeit und vor allem Liebe in das Festival gesteckt, um allen Gästen und auch den Bands ein unvergessliches Erlebnis bieten zu können. Das Uniopenair hat sich von einem kleinen studentischen zu einem überregional bekannten Festival entwickelt, welches dabei aber sein studentisch-familiäres Flair beibehalten hat. Das Musik-Festival trägt zur kulturellen Vielfalt an der Universität Bayreuth und darüber hinaus in der ganzen Region bei.

„Warum wir das machen? Wir wollen ein paar Bands, die wir gut finden und unterstützen, nach Bayreuth holen und zusammen mit unseren Freunden einen schönen Tag erleben. Außerdem haben wir Spaß an der Organisation und möchten mit dem Uniopenair die kulturelle Vielfalt Bayreuths erweitern.“, erläutert Samantha



Wittke vom Arbeitskreis ‚Kultur und Kommunikation‘ des Bayreuther Studierendenparlaments stellvertretend für das gesamte Organisationsteam des Uniopenair 2013. „Wenn dann der Tag des Festivals gekommen ist, die Sonne scheint, die Besucher zum Festival kommen und die erste Band auftritt – dann hat man das Gefühl, dass sich der ganze Aufwand gelohnt hat!“.

Das Organisationsteam ist für alle Studierenden offen. Durch die ehrenamtliche Tätigkeit beim Uniopenair bekommen die Studierenden Einblicke in alle Bereiche der Organisation eines Festivals. Themen wie Projektmanagement, technische Infrastruktur, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Sponsorenakquise, Verhandlung, Webdesign und Layout eignen sich die Studierenden eigenverantwortlich an.

Für Rückfragen stehen gerne zur Verfügung:

Samantha Wittke sowie das ganze Team des Arbeitskreises ‚Kultur und Kommunikation‘ des Bayreuther Studierendenparlaments

Universität Bayreuth

Universitätsstraße 30

D-95440 Bayreuth

Telefon (+49) 0921 / 55-2198

E-Mail presse@uniopenair.de

www.uniopenair.de/2013



Kurzporträt der Universität Bayreuth

Die Universität Bayreuth ist eine junge, forschungsorientierte Campus-Universität. Gründungsauftrag der 1975 eröffneten Universität ist die Förderung von interdisziplinärer Forschung und Lehre sowie die Entwicklung von Profil bildenden und Fächer übergreifenden Schwerpunkten. Die Forschungsprogramme und Studienangebote decken die Natur- und Ingenieurwissenschaften, die Rechts- und Wirtschaftswissenschaften sowie die Sprach-, Literatur und Kulturwissenschaften ab und werden beständig weiterentwickelt.

Gute Betreuungsverhältnisse, hohe Leistungsstandards, Fächer übergreifende Kooperationen und wissenschaftliche Exzellenz führen regelmäßig zu Spitzenplatzierungen in Rankings. Seit Jahren nehmen die Afrikastudien der Universität Bayreuth eine internationale Spitzenposition ein; die Bayreuther Internationale Graduiertenschule für Afrikastudien (BIGSAS) ist Teil der Exzellenzinitiative des Bundes und der Länder. Die Hochdruck- und Hochtemperaturforschung innerhalb des Bayerischen Geoinstituts genießt ebenfalls ein weltweit hohes Renommee. Die Polymerforschung ist Spitzenreiter im Förderranking der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG). Die Universität Bayreuth verfügt über ein dichtes Netz strategisch ausgewählter, internationaler Hochschulpartnerschaften.

Derzeit sind an der Universität Bayreuth rund 11.000 Studierende in rund 100 verschiedenen Studiengängen an sechs Fakultäten immatrikuliert. Mit ca. 1.500 wissenschaftlichen Beschäftigten, davon 225 Professorinnen und Professoren, und ca. 1.000 nichtwissenschaftlichen Mitarbeitern ist die Universität Bayreuth der größte Arbeitgeber der Region.

Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth
Brigitte Kohlberg
Pressesprecherin
Universitätsstraße 30
D-95447 Bayreuth

Telefon (+49) 0921 / 55-5357
Telefax (+49) 0921 / 55-5325
E-Mail pressestelle@uni-bayreuth.de
www.uni-bayreuth.de